

# Aceras de Chacabuco ya no aguantan más hoyos

Vecinos advierten riesgos por mal estado a causa de raíces y de los autos que estacionan en la vereda. Muni señala que hay un proyecto en avance.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

**U**no de los puntos críticos respecto al mal estado de las veredas en Concepción es la avenida Chacabuco, donde existen tramos sin pavimento, levantamiento de pastelones y baches que complican el desplazamiento de vecinos y especialmente adultos mayores, que han sufrido accidentes en el sector.

La comunidad manifestó su preocupación por la falta de mejoramiento y de proyectos para solucionar el tema, a pesar de que en calles céntricas se ha hecho un trabajo de primer nivel.

Patricia Muñoz, residente del sector, señaló que "hay desniveles cada cinco metros mínimo, sobre todo, en torno a los árboles. Las placas de concreto están rotas o levantadas por las raíces, esto parece más pista de obstáculos que veredas".

"El riesgo es constante para las personas discapacitadas que transitan por ahí, y también para las personas con movilidad reducida", aseguró.

Mónica Rodríguez, también penquista, indicó que "camino todos los días desde mi casa a mi trabajo por ese lugar, y las veredas están horribles, dispares, quebradas, levantadas en muchos tramos, no sé cómo aún no intervienen".

"Esto es por las raíces de los árboles, el mal cuidado y los trabajos inconclusos. Hay mucha población de tercera edad que ha sufrido accidentes (caídas) que les ha provocado lesiones", afirmó.

Agregó que "por Victor Lamas es más problemático aún. Además, en Chacabuco está el tema de que (los autos) se estacionan



VECINOS DICEN QUE LAS VEREDAS DESTROZADAS HAN CAUSADO VARIAS CAÍDAS DE ADULTOS MAYORES.



MUNICIPIO DICE QUE PROYECTO ESTÁ EN LICITACIÓN DESDE MARZO.

9

**de mayo** sería la apertura de ofertas para el proyecto de arreglar las veredas en Chacabuco.

sobre las veredas cuando hay actividades, lo que provoca más daños".

Por su parte, Mariana Braun comentó que "años atrás se supo que iban a realizar reparaciones, pero no las hicieron, ya que siguen en mal estado, llega a ser una situación muy riesgosa. Es imposible caminar sin tener cui-

dado, ya sea la gente de tercera edad o con alguna discapacidad, y no es solo una cuadra, son varias veredas que tienen difícil tránsito", puntualizó.

Braun concluyó que "creo que cuando hicieron reparaciones se enfocaron en las calles principales, pero olvidaron a Chacabuco, una calle que es muy transitada, ya que hay colegios e instituciones donde va mucha gente, así que deberían intervenir de una vez".

**MUNICIPALIDAD**  
 Pedro Venegas, director de Planificación de la Municipalidad de Concepción

“

Las placas de concreto están rotas o levantadas parecen más pista de obstáculos que veredas".

Patricia Muñoz, residente

ción, indicó que está en avance el megaproyecto para la reposición definitiva de dichas aceras.

"El proyecto es de reposición de aceras e iluminación de Chacabuco, son obras que se tienen que terminar. Se han hecho dos licitaciones y vamos por la tercera. Hemos logrado una reevaluación del proyecto, por lo tanto hay un mayor monto disponible para poder licitar", afirmó.

Venegas comentó que "la publicación se hizo el 23 de marzo en el mercado público y el 9 de mayo deberíamos tener la apertura de ofertas. Ya hemos recibido consultas, así que vemos auspicioso esta vez la realización".